

# *Une rencontre sur la cause des 5 marque le début des activités des membres du projet allemand « Des cours sous les voiles »*

---



La Havane, 8 février (RHC)- Un échange de vues sur la cause des 5 a marqué le début des activités des membres du projet éducatif allemand « Des cours sous les voiles » qui voyagent à bord du voilier Thor Heyerdahl, qui ont visité l'Institut Pré-universitaire des Sciences Exactes « Federico Engels ».

Au cours de la rencontre, dirigée par des élèves de ce centre d'enseignement, les jeunes allemands ont posé de nombreuses questions sur les actions du peuple cubain en faveur de la libération de ces héros et sur les particularités du procès truqué dont ils ont fait l'objet à Miami.

Lucía Pullen, étudiante qui fait partie de ce projet, s'est dite émue par l'histoire de Ramón Labañino, de Gerardo Hernández, de René González, d'Antonio Guerrero et de Fernando González. Elle a souligné qu'il s'agit d'une preuve de l'injustice et de la haine impériale envers Cuba.

Pour sa part, Ruth Merk, directrice du projet « Des cours sous les voiles » a expliqué que par le séjour à Cuba des 36 membres, ils prétendent s'approcher des caractéristiques de son système politique et de constater la réalité de la nation que les médias du monde dénaturent.

Elle a ajouté que depuis 8 ans Cuba fait partie de leur traversée car il s'agit d'un endroit différent où les gens les accueillent avec beaucoup d'affection et dont la culture est très intéressante.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/13950-une-rencontre-sur-la-cause-des-5-marque-le-debut-des-activites-des-membres-du-projet-allemand-des-cours-sous-les-voiles>



**Radio Habana Cuba**